

忘れないよ ありがとう

（金ヶ台小・中学校閉校記念地域合同運動会）

9月13日、金ヶ台小中学校で金ヶ台記念地域合同運動会が行なわれました。今年度いっぱいでは、校となることから、地域全体として思い出に残そうと、地区4集落が合同で企画し、児童・生徒や住民以外に、O.B.O.Gなど出身者も駆け付け、約300名が母校に集まりました。



地域の皆で記念撮影



おじいちゃんと一緒に



学校128年の歴史で最後の運動会は、参加者にとって、忘れられない思い出として残ったようです。

雨天のため会場となつた体育館の壁には「忘れないよ ありがとう 金ヶ台小中学校」の大見せようとハッスル。夫婦が協力する種目「夫婦善哉」では、やんやの喝采が巻き起こるなど、体育館は一日中、笑顔と歓声に包まれました。

子どもの気持ちになって考える ～家庭教育講座「なぜあこる？いじめ・暴力」～

9月12日、金浦公民館を会場にCAPあきた（子ども暴力防止の市民活動グループ）を講師に迎え、家庭教育講座が行われました。この講座は、子どもがあらゆる暴力から自分の心と体を守るために何ができるかを教える人権教育プログラムです。講座は、ワークショップ形式で進められ、暴力とはどういうものかについての意見交換が行われた後、参加者とCAPあきたの皆さんが小学生の気持ちになっていじめや誘拐の現場を想定した疑似体験を行いました。参加者たちは積極的に現場での解決策の意見を述べていました。



小学生のいじめの現場を想定した場面

参加者たちが歌い楽しむ

～みんなで楽しく歌う会～

9月13日、仁賀保勤労青少年ホームを会場に仁賀保公民館主催による講座「みんなで楽しく歌う会」が行われました。

今回で6回目の開催となるこの講座では、横手市より講師として迎えた照井咲枝先生の丁寧な指導のもと、「故郷の空」や「思い出」など外国民謡に日本語歌詞をのせたなつかしい歌や「青い山脈」「白いブランコ」などの歌謡曲を参加者たちと一緒に歌いながら楽しみました。

参加した方々からは「楽しかった」「先生のファンになった」などの好評な意見や感想がありました。



講師の照井先生と一緒に歌を楽しむ

▼第3位 準優勝 齊藤 北村 雄介さん (新町2区) 正さん (踏切1区)	▼第2部 優勝 佐々木幹雄さん (新町2区)	▼第3位 準優勝 真鶴 義之さん (松ヶ丘)	▼第1部 優勝 須田 鉄郎さん (島の海1区)
--	---------------------------------	------------------------------------	-------------------------------------

観光協会会長杯争奪団体大会

2009ねんりんピック弓道競技大会

▼男子 △50m自由形③土門樹亮さん(象潟) △100m自由形②土門樹亮さん(象潟)	▼個人 【準優勝】菊地信明さん(島の海1区) 【優勝】土田雄一さん(金ヶ台)
--	--

秋田県中学校新人水泳競技大会

**農林水産省生産局長賞
ジャージー種の部 優勝**

土田雄一さん(金ヶ台)

第92回秋田県畜産共進会



高い技術力を身に付けようと学ぶ市内技術者

「オンリーワン企業」を目指して ～市企業人材育成支援事業中堅者教育スタート～

9月3日、秋田県立秋田技術専門校を会場に、企業人材育成支援事業の中堅者教育がスタートしました。

この事業は、市が市内中小企業を対象に行った調査をもとに、同校と湯上市の雇用能力開発機構秋田センターの協力により実施されます。「教育計画」は、企業のニーズに対応した、にかほ市オーダーメイド型の設定となっています。

旋盤加工コースの第1回目の講座に市内企業技術者4人が参加し、専門技術をさらに磨き、高い技術力を身につけようと真剣に取り組んでいました。